
CÂMARA MUNICIPAL DE 

DIVINOLÂNDIA 
   Estado de São Paulo 

 

Poder Legislativo                                                2021/2024 
–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

 
 

 

Rua  Romeu Zanetti – nº 600 – Centro –                                Fone/Fax (19) 3663-1513/ (19) 3663-1955 
 
Divinolândia – SP - CEP: 13780-000              
 
Site:www.camaradivinolandia.sp.gov.br                              E-mail: camara@camaradivinolandia.sp.gov.br                                                                        

 

Ata da 5ª Sessão Ordinária 

de 04 de abril de 2023.  

 

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às vinte horas na 

Sala das Sessões, no edifício da Câmara Municipal, nesta cidade de 

Divinolândia, Estado de São Paulo, sob a presidência do Senhor Diego 

Felipe Borges, reuniram-se os vereadores (as) senhores (as): Dirceu José 

Silva Junior, Ederson Luis Trevizan, Jaqueline Lúcia Grespan Martins, 

Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Maria Luisa 

Morgado Gussão, Mario Luis Tesolin e Silas Ferreira. Havendo número legal 

com o comparecimento de nove representantes, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. Logo em seguida, procedeu-se á execução do Hino Nacional. 

Solicitou que se procedesse à leitura das atas anteriores. O vereador Mario 

Luis Tesolin solicitou à Mesa, ouvido o Plenário que fosse dispensada a 

leitura das atas. Consultado o Plenário, a aludida solicitação foi aprovada por 

unanimidade. As respectivas discussões e votações encontram-se na íntegra 

na Galeria de Vídeo no site da Câmara Municipal de Divinolândia. Do 

Expediente constou o seguinte: Projeto de Lei nº 11/2023 de 29/03/2023 do 

Executivo Municipal que “Autoriza no Poder Executivo a abrir na sua 

Contadoria créditos adicionais especiais e dá outras providências”. Às 

Comissões de Justiça, Redação, Cultura E Recreação, Finanças e Orçamento. 

Projeto de Lei nº 05/2023 de 22/03/2023 de autoria do vereador Ederson 

Luis Trevizan que “Institui no âmbito do Município de Divinolândia o mês 

da Conscientização da doença de Parkinson denominado “Tulipa Vermelha”, 

e dá outras providências”. Às Comissões de Justiça, Redação, Cultura E 

Recreação, Finanças e Orçamento. Projeto de Lei nº 06/2023 de 23/03/2023 

de autoria do vereador Diego Felipe Borges que “Cria a Campanha 

Permanente de conscientização e enfrentamento ao assédio e violência 

sexual no Município de Divinolândia/SP”. Às Comissões de Justiça, 

Redação, Cultura E Recreação, Finanças e Orçamento. Requerimento nº 

27/2023 de 28/03/2023 de autoria do vereador Diego Felipe Borges que 

“Requer da Prefeitura Municipal cópia dos contratos da empresa que fará a 

troca das lâmpadas da iluminação pública de nossa cidade”. Oficie-se. 

Indicação nº 43/2023 de 29/03/2023 de autoria do vereador Ederson Luis 

Trevizan, subscrito pelos vereadores Mario Luis Tesolin, Leonardo Felipe 
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Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho, Silas Ferreira Filho e Diego Felipe 

Borges que "Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda a limpeza e 

manutenção do Cemitério municipal”. Oficie-se. Indicação nº 44/2023 de 

29/03/2023 de autoria do vereador Ederson Luis Trevizan, subscrito pelos 

vereadores Mario Luis Tesolin, Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco 

Antônio Coelho, Silas Ferreira Filho e Diego Felipe Borges que "Sugere ao 

Chefe do Executivo, que estude a possibilidade de encaminhar para esta Casa 

a lei do REFIS”. Oficie-se. Indicação nº 45/2023 de 29/03/2023 de autoria 

do vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa, Mario Luis Tesolin, Ederson 

Luis Trevizan, Marco Antônio Coelho e Diego Felipe Borges que Sugere ao 

Chefe do Executivo, que estude a possibilidade de elaboração de lei de 

criação do Centro de Referência Paralímpico Brasileiro em Divinolândia – 

SP”. Oficie-se. Indicação nº 46/2023 de 31/03/2023 de autoria do vereador 

Silas Ferreira Filho, subscrito pela vereadora Maria Luisa Morgado Gussão  

pelos vereadores Leonardo Felipe Tezolin Correa, Marco Antônio Coelho e 

Mario Luis Tesolin que "Sugere ao Chefe do Executivo, que proceda ao tapa-

buracos na Rua José Joaquim Junqueira, no Bairro Ribeirão do Santo 

Antônio”. Oficie-se. Indicação nº 47/2023 de 31/03/2023 de autoria do 

vereador Marco Antônio Coelho, subscrito pelas vereadoras Maria Luisa 

Morgado Gussão, Silas Ferreira Filho e Mario Luis Tesolin  que "Sugere ao 

Chefe do Executivo, que proceda á limpeza e manutenção da Rua São 

Vicente de Paula, próximo ao Velório Municipal”. Oficie-se. 

Correspondência recebida pelo Legislativo. Ciente. Arquive-se. Com 

pareceres favoráveis das Comissões a que foram distribuídos, balancetes do 

mês de fevereiro - exercício 2023 – dos Poderes Legislativo e Executivo. 

Ciente. Arquive-se. Em discussão, Requerimento nº 27/2023. O vereador 

Diego Felipe Borges disse que o requerimento visa dar transparência a esta 

Casa, diante da função e dever de fiscalizar o Executivo, sendo pedido de 

todos os vereadores a iniciativa de saber sobre a troca das lâmpadas que 

estavam queimadas, uma vez que o Prefeito fez um contrato com uma 

empresa, a qual foi questionado por esta Casa. Não havendo mais oradores, 

o Senhor Presidente colocou o requerimento em votação. Posto em votação, 

foi aprovado por unanimidade. Em seguida, deixou a palavra livre dentro do 

Expediente. O vereador Ederson Luis Trevizan falou sobre indicação de sua 

autoria, subscrita pelos demais vereadores que pedem a limpeza e 

manutenção do Cemitério Municipal. Lamentou o estado em que se encontra 
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o Cemitério Municipal e observou o surgimento de escorpiões no local há 

pouco tempo. Sugeriu que fosse concretado a fim de amenizar a situação. 

Comentou a indicação nº 44 onde estão encaminhando o pedido do REFIS 

em nosso município que trata-se de um acordo que a Prefeitura pode fazer, 

com inclusão de multa e juros a fim de quitar as dívidas ativas dos munícipes. 

O vereador Marco Antônio Coelho comentou indicação de sua autoria que 

pede a limpeza da rua sem saída, no final da Rua São Vicente de Paula, uma 

vez que se encontra repleta de matos, sendo necessário um herbicida. O 

vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa comentou sua indicação de nº 45, 

que pede criação de lei para esporte paraolímpico em Divinolândia, onde 

existem profissionais interessados em realizar esse trabalho, havendo 

reunião com o Prefeito e com os vereadores, onde acredita que devem se 

empenhar nesse assunto, uma vez que o profissional tem tudo para fazer um 

bom trabalho. Acredita que irá regionalizar, pois não existe algo desse tipo 

na nossa região, e sem custo para a Prefeitura. Fez indicação verbal a fim de 

que o Executivo possa ajudar o Focinho Carente com a compra de rações, 

uma vez que existe um valor de subvenção que é repassado à entidade, porém 

só pode é utilizado para a compra de rações e é destinado aos cachorros 

abandonados do lixão. Seria um aumento de compra de rações na licitação 

da Prefeitura a fim de que o recurso da subvenção possa ser gasto com 

veterinários e remédios entre outras coisas necessárias. Disse da importância 

do Focinho Carente que faz um trabalho árduo. O vereador Silas Ferreira 

Filho comentou sobre a indicação nº 46 de sua autoria que trata de reparos 

na Rua José Joaquim Junqueira, do Bairro Ribeirão do Santo Antônio que se 

encontra em situação crítica, com muitos buracos. O vereador Marco 

Antônio Coelho complementou a indicação verbal do vereador Leonardo, 

pedindo ao Prefeito que acate essa indicação, uma vez que o nosso município 

se encontra em situação crítica com relação a animais abandonados, também 

nos bairros. Também comentou sobre a necessidade de castração dos 

animais, uma vez que o focinho carente já conta com muitos animais. 

Comentou o belo trabalho do Focinho Carente, a quem agradece e apoia. O 

vereador Mario Luis Tesolin parabenizou aos colegas pelas indicações, pois 

são os problemas de nosso município, onde os vereadores estão cobrando 

uma solução para tentar chegar numa solução. Fez indicações verbais: a 

primeira é sobre as caçambas de lixo, que se encontram abarrotadas de lixo, 

demorando muito para retira-los. Sugeriu que a Prefeitura coloque duas 
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caçambas, pois se encontra vergonhosa a situação do lixo esparramado. A 

segunda é sobre a situação da Avenida Leonor Mendes de Barros que se 

encontra com matos e sujeira em situação de pleno abandono. Também 

comentou sobre o completo abandono do muro do hospital que se encontra 

caído e coberto de matos. Falou sobre a terceira indicação que trata-se dos 

redutores de velocidade com faixa elevada que se encontram sem 

sinalização, haja vista ser um local bastante movimentado por estudantes e 

pacientes que frequentam o hospital. Disse da necessidade de melhorias na 

cidade, uma vez que se encontra tudo abandonado. O vereador Diego Felipe 

Borges parabenizou aos autores das indicações e comentou sobre a indicação 

que sugere a limpeza e manutenção do Cemitério Municipal. Falou sobre a 

infestação de escorpiões que ai está se enfrentando, e da sujeira que dá ensejo 

a mais proliferações de bichos peçonhentos. Observou que o cemitério é o 

habitat do escorpião, porém, o mínimo a ser feito é a limpeza. O vereador 

Marco Antônio Coelho parabenizou ao vereador Mario pelas indicações 

verbais, pois os problemas são sérios. Disse da necessidade de se proceder 

as benfeitorias, sendo gratificante para a população. Observou que falta de 

recurso para fazer as benfeitorias não é o problema, pois há um valor bastante 

razoável nos cofres públicos. Não havendo mais oradores, passou-se para a 

Ordem do Dia, com a apresentação dos seguintes processos: Em primeira 

discussão, Projeto de Lei Complementar nº 10/2023 de 07/03/2023 do 

Executivo Municipal que “Dispõe sobre a criação de funções comissionadas; 

bem como da alteração da estrutura organizacional da prefeitura municipal 

de Divinolândia, na forma que especifica, e dá outras providências”. Não 

havendo oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto em primeira 

votação. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. Em primeira 

discussão, Projeto de Lei nº 04/2023 de 03/03/2023 de autorial o vereador 

Leonardo Felipe Tezolin Correa que “Institui a Política Municipal de 

Inclusão Digital e Tecnológica”. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa 

disse estar apresentando esse projeto que trata de uma ampliação da 

tecnologia que atualmente a Prefeitura já fornece, como por exemplo a 

internet gratuita. Visa dar oportunidade ao cidadão que não tem acesso aos 

meios de comunicação como computador, celular ou internet a fim de que 

cresça a expansão de tecnologia, sendo muito importante a participação da 

população. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente colocou o 

projeto em primeira votação. Posto em votação, foi aprovado por 
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unanimidade. Em segunda discussão, Proposta de Emenda à Lei 

Orgânica Municipal de Divinolândia nº 01/2023 de 24/02/2023 que 

“Modifica os parágrafos 1º, 3º e 7º do artigo 106-A da Lei Orgânica 

Municipal de Divinolândia”. Não havendo mais oradores, o Senhor 

Presidente colocou a proposta de emenda em segunda votação. Posto em 

votação, foi aprovada por unanimidade. Em segunda discussão, Projeto de 

Decreto Legislativo nº 01/2023 de 24/02/2023 “Dispõe sobre a outorga de 

“Título de Cidadão Divinolandense” ao Sr. Miro Borracheiro, e dá outras 

providências”. Não havendo oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto 

em segunda votação. Posto em votação, foi aprovada por unanimidade.  Em 

segunda discussão, Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2023 de 

24/02/2023 que “Dispõe sobre a outorga de “Título de Cidadão 

Divinolandense” ao Dr. José Campos Junior, e dá outras providências”. Não 

havendo oradores, o Senhor Presidente colocou o projeto em segunda 

votação. Posto em votação, foi aprovada por unanimidade. Em segunda 

discussão, Projeto de Decreto Legislativo nº 03/2023 de 24/02/2023 que 

“Dispõe sobre a outorga de “Título de Cidadão Divinolandense” ao Sr. Pedro 

Guerra, e dá outras providências”. Não havendo oradores, o Senhor 

Presidente colocou o projeto em segunda votação. Posto em votação, foi 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Senhor Presidente deixou a 

palavra livre para explicações pessoais. O vereador Ederson Luis Trevizan 

fez comentários sobre ofício que será encaminhado ao Ministério Público e 

agradeceu aos vereadores pelo apoio. Elucidou que, desde 2021, quando do 

início deste mandato, que todos os vereadores estão cobrando a limpeza e 

manutenção da DVL “Argemiro Franchi”. Salientou o perigo dos matos 

invadindo a pista e cobrindo as placas, e risco de acidentes por conta da agua 

que não tem por onde escoar. Disse dos vários pedidos feitos por esta Casa, 

sem nenhuma providência. Por isso, só restou a elaboração de ofício a fim 

de darem conhecimento ao Ministério Público para providências. Falou da 

possível punição do município, em caso de acidente, por não tomar nenhuma 

providência. Ressaltou que há mais de dois anos estão cobrando providências 

e inclusive da promessa de campanha por parte do Senhor Prefeito, estando 

ciente da situação que se encontrava o local. Disse da grande reclamação da 

população sobre o estado da estrada e que espera que, agora, haja a 

manutenção tão requerida, a fim de não trazer maiores problemas. Comentou 

sobre visita do vice-governador do Estado em exercício à nossa cidade, 
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ressaltando visita da sua bancada há algumas semanas ao mesmo, onde 

acatou o pedido de implantação de uma UTI em nosso hospital. Falou dos 

benefícios dessa implantação como maior recurso na área da saúde, geração 

de rendas, beneficio para cidades vizinhas, e objetivo maior que é a saúde 

pública não precisando procurar vaga na região. Comentou a visita do vice-

governador ao Hospital Regional e das boas esperanças que alimentou 

quanto a implementação da UTI em nosso município. Agradeceu o trabalho 

do Vice-Prefeito com o comprometimento em trazer a UTI para nosso 

município. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa fez comentários 

sobre o ofício a ser encaminhado ao Ministério Público e ressaltou que não 

se deve deixar acontecer algo mais sério para se tomar providências. 

Também comentou sobre a recolocação dos paralelepípedos da Rua XV de 

Novembro, tirando a irregularidade da rua para evitar o acúmulo de água, 

causando transtornos. Embora acredite que a melhor solução seja a 

drenagem, tem visto um trabalho muito bom e espera que o problema seja 

resolvido. Salientou sobre a troca das lâmpadas que iniciou-se o trabalho há 

uns dez dias, e que foi corrigido o problema da escuridão na cidade. E que 

logo começará a troca de lâmpadas comuns por led no restante da cidade. 

Comentou sobre a agenda do vice-governador ao município, e reforçou as 

palavras do vereador Ederson sobre visita ao gabinete do vice governador, 

juntamente com o pessoal da Saúde e Vice-Prefeito, sendo intermediados 

pelo ex deputado Guilherme Campos e seu assessor Marteli. Disse da 

importância da visita do vice governador, bem como a implantação da UTI 

em nosso município, pois vem de encontro ao projeto do Governador 

Tarcísio que é a regionalização da saúde. Comentou que os equipamentos 

para essa implantação já existem, e estão trabalhando para que sejam 

viabilizados para a aludida implantação que ajudará não só a nossa 

população, como também a população regional que entra no CROS e pode 

ser transferido para nossa cidade. O vereador Silas Ferreira Filho ressaltou 

que esteve em conversa com funcionário da Prefeitura que pediu para que 

ele contasse as lâmpadas queimadas do Bairro Ribeirão do Santo Antônio, e 

que pra semana que vem estarão trocando as lâmpadas. Agradeceu aos 

vereadores que estiveram na inauguração da Praça que homenageia o seu 

pai, vereador Silas Ferreira, localizada no Jardim Bela Vista. Agradeceu 

ainda ao Senhor Prefeito pela homenagem feita e ao Wanderlei Macris que 

doou a academia ao ar livre para a praça. O vereador Mario Luis Tesolin 
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disse do seu contentamento diante da homenagem ao vereador Silas Ferreira, 

pois teve a felicidade de ser vereador juntamente com ele e tendo grande 

estima pelo mesmo. Também disse ser gratificante ser vereador junto com o 

vereador Silas Ferreira Filho. O vereador Ederson Luis Trevizan parabenizou 

ao vereador Silas Ferreira Filho, assim como á toda a família pela 

homenagem que considera merecida e da grande importância da academia 

para a população. O vereador Leonardo Felipe Tezolin Correa falou sobre a 

homenagem ao pai do vereador Silas Ferreira Filho, parabenizando ao 

vereador e se desculpou pela ausência, pois já tinha assumido compromisso 

anteriormente. Falou sobre os bons comentários a respeito do homenageado 

e do legado deixado para o vereador e a família. Parabenizou ao Prefeito que 

deu continuidade a ideia de homenagear o vereador Silas Ferreira, lembrança 

que será carregada por anos, tendo sido votada pelo próprio filho do 

homenageado. Não havendo mais comentários, o Senhor Presidente declarou 

encerrada a sessão.  
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